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MOÇÃO Nº 575/2019 
  

 
Manifesta apelo aos Excelentíssimos 
Senhores Denis Eduardo Andia e 
Hamilton Cavichioli, Prefeito 
Municipal e Secretario Municipal de 
Obras respectivamente, quanto à 
necessidade de recapeamento da 
Avenida Juscelino Kubistchek de 
Oliveira, assim como manutenção 
nas galerias e bocas de lobo, 
localizada no Distrito Industrial.  

          
 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO o número de pessoas que utilizam a Avenida 

Juscelino Kubistchek de Oliveira diariamente e o estado em que a via se 
encontra. 

 
CONSIDERANDO que o asfalto se encontra em situação de 

completa deterioração, o número de caminhões que ali trafegam, a quantidade 
de motos e até bicicletas que circulam diariamente pela Avenida 
supramencionada. 

 
CONSIDERANDO a necessidade urgente de recapeamento em 

toda extensão da Avenida Juscelino Kubistchek de Oliveira, que trará 
segurança a integridade física de trabalhadores e demais usuários da Via. 

 
CONSIDERANDO que este vereador já recebeu reclamações de 

empresários que há anos se fixaram na mencionada Avenida e, quando chove 
forte, amargam prejuízos devido a enchentes, que é mais um problema ali 
recorrente, tendo em vita, a situação das bocas de lobo e galerias. 

 
CONSIDERANDO a Existência uma faculdade as margens da 

Avenida, que recebe milhares de alunos de segunda a sexta feira e a noite a 
visibilidade diminui, consequentemente aumenta o risco. 

 
Ante o exposto e nos termos do Capítulo IV do Título V do 

Regimento Interno desta Casa de Leis, a CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA 
BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO PAULO, apela aos Excelentíssimos 
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Senhores Denis Eduardo Andia e Hamilton Cavichioli, Prefeito Municipal e 
Secretario Municipal de Obras respectivamente, quanto a necessidade de 
recapeamento da Avenida Juscelino Kubistchek de Oliveira, assim como 
manutenção nas galerias e bocas de lobo, localizada no Distrito Industrial.  

 
 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2.019. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
                                                      -vereador- 

 


